

Kelompok 47 KKN Ikut Terlibat Kegiatan Posyandu di Gampong Kilometer VI



Kelompok 47 KKN Ikut Terlibat Kegiatan Posyandu di Gampong Kilometer VI

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Pemberdayaan Pembelajaran Masyarakat (KKN-PPM) yang tergabung dalam kelompok 47 kebersamai dalam kegiatan Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu) di Gampong Kilometer VI, Kecamatan Simpang Keuramat, Aceh Utara, Jumat (18/11/2022).

Kegiatan yang dipusatkan di Pos Posyandu Gampong Kilometer VI tersebut merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan dengan tujuan pemeriksaan kesehatan rutin terutama bagi wanita hamil, lansia dan balita.

Penanggung Jawab Bidang Kesehatan dan Lingkungan Kelompok 47, Danisa mengatakan bahwa dalam kegiatan ini, mereka membantu kegiatan seperti mencatat atau mendata berat badan, tinggi atau panjang badan, lingkaran kepala, lingkaran lengan dan membantu mengisi buku KMS, serta mengecek tensi darah dan cek HB untuk lansia dan ibu hamil.

“Kami senang dilibatkan dalam membantu kegiatan di desa seperti posyandu ini sehingga kami mengetahui bagaimana kondisi kesehatan masyarakat di Gampong Kilometer VI dan membantu di kegiatan tersebut sebagai bentuk peran kami sebagai mahasiswa untuk masyarakat,”terang Danisa.

Sementara itu, bidan desa, Bidan Posyandu, Erika Skep mengucapkan terima kasih atas bantuan dari mahasiswa KKN kelompok 47 pada kegiatan Posyandu di Gampong Kilometer VI.

“Berkat bantuan Mahasiswa KKN PPM , kegiatan Posyandu hari ini sukses dilaksanakan. Kami berharap, pengalaman selama KKN ini bisa bermanfaat bagi adik-adik mahasiswa kedepannya dan semoga bisa meninggalkan kenangan dan kesan yang baik bagi warga desa,”ujarnya.

Rahmaniar MSM, selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 47 mengharapkan agar mahasiswa selalu ikut ambil bagian dalam kegiatan yang diadakan di desa selama KKN ini dan selalu berkoordinasi dengan pihak desa.

Adapun mahasiswa KKN-PPM Kelompok 47 terdiri dari 16 orang mahasiswa yang berasal dari berbagai fakultas. Mereka adalah Adapun mahasiswa tersebut antara lain Santriani Br Bancin jurusan Ekonomi Syariah, Zulfikar jurusan Ilmu Ekonomi & Studi pembangunan,Shahira Salsabilla Manajemen,Uli Arta Manullang Jurusan Manajemen,Mayulina Tinambun Jurusan Administrasi Publik,Kamaluddin Ilmu Jurusan Komunikasi,Mauliza Ilmu Jurusan Komunikasi,Danisa Indira Fatma Jurusan Kedokteran,Nadia Juliyanti Jurusan Psikologi, Indra Saputra Pandiangan jurusan agroteknologi,Fahira Rizki Riszal Akuakultur,Ahmad Muzakkir Balyan Jurusan Ilmu Kelautan,Raihan Dika Azri jurusan Teknik Elektro,Vera Meidaleva Jurusan Teknik Industri,Sahidun Manik jurusan Teknik Mesin dan Eva Lestari Jurusan Teknik Sipil. 16 mahasiswa tersebut di bimbing oleh Rahmaniar, MSM selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL).[tmi]

Tanggal: 19 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),